



Journée d'intégration des 6èmes - suite

publié le 19/09/2024

Évènement : Journée d'intégration 6ème

Quand : Jeudi 16 septembre

Où : collège Maurice Calmel à Marans (17)

Tous les élèves ont participé à une journée d'intégration dont les objectifs étaient de leur permettre de mieux se connaître et de créer une notion d'appartenance collective afin de fédérer les enfants.

A cette occasion ils ont participé à différentes activités autour des domaines des arts et du corps : activités sportives, artistiques, jeux de rôles.

La journée s'est achevée par un flashmob géant regroupant toutes les classes.

Bravo à tous les participants : aux élèves pour les efforts fournis, aux enseignants qui ont encadré les ateliers, plus particulièrement à Mme Pin, prof EPS, pour la direction du flashmob.

ci-dessous le lien pour accéder à la vidéo du flashmob :

<https://tube-poitiers.beta.education.fr/videos/watch/d0a81d9f-8144-46e8-87b7-ef12225017eb>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.